



Estimados lectores:

En *América Latina en la Historia Económica* nos esforzamos por tener mayor difusión por vía electrónica, motivo por el cual procuramos satisfacer las recomendaciones de los índices de revistas y las agencias evaluadoras internacionales. En el presente número hemos introducido importantes cambios editoriales con el fin de generar indicadores bibliométricos que permitan a *América Latina en la Historia Económica* posicionarse en los principales índices reconocidos por la comunidad científica internacional.

Aprovecho la oportunidad para enviarles un cordial saludo.

Guillermina del Valle
Directora editorial

